

# Plexy

*Disenia completa la sua gamma attraverso un vasta linea di accessori in plexiglass. Funzionalità e praticità quotidiana vengono descritte attraverso oggetti dal design contemporaneo: soluzioni discrete, facilmente integrabili alle cabine doccia per completare il percorso d'arredo.*

EN Disenia integrates its collection with a wide range of plexiglass accessories. Functionality and ease of use are expressed through contemporary design objects: discrete solutions that can be easily integrated into the shower enclosures' decor.

FR Disenia complète sa collection avec une large gamme d'accessoires en plexiglas. La fonctionnalité et la praticité au quotidien s'expriment à travers des objets de design contemporain : des solutions discrètes, facilement intégrées dans le décor des cabines de douche.



## **Pensile 3 piani + ganci / 3 shelves shower rack with +hooks / Panier de douche 3 étagères+ crochets**

*Una mensola in plexiglass dove riporre ed appoggiare, sui diversi ripiani, tutto il necessario. Senza forare le piastrelle.*

**L230 x H940 x P150 mm**

EN A plexiglass shower rack to store and place, on different shelves, everything you need, without having to drill tiles.

FR Un panier de douche en plexiglas pour ranger et placer, sur différentes étagères, tout ce dont vous avez besoin, sans percer le carrelage.



## **Pensile due piani per porta scorrevole / 2 shelves shower rack for sliding door / Panier de douche avec 2 étagères pour porte coulissante**

*Pensile dalle dimensioni generose adatto ai box doccia con profilo dotati di porta scorrevole.*

**L260 x H740 x P240 mm**

EN A spacious shower rack suitable for framed shower enclosures with sliding doors.

FR Un panier de douche de grands dimensions approprié pour des cabines avec profilés et portes coulissantes.

## **Pensile 2 piani + ganci / Shower rack with 2 shelves + hooks / Panier de douche 2 étagères + crochets**

*Discrezione e design per questa mensola da appendere direttamente sul vetro.*

**L260 x H830 x P195 mm**

EN A neat design shower rack that can be hung directly on the glass.

FR Un panier de douche au design épuré qui peut être suspendu directement sur le verre.



**Sgabello / Shower stool**  
**/Tabouret**

*Relax totale grazie allo sgabello in plexiglas utilizzabile sotto la doccia o come elemento d'arredo nella stanza da bagno.*

L350 x H400 x P250 mm

EN Total relaxation thanks to the plexiglass stool that can be used inside the shower enclosure or as a bathroom piece of furniture.

FR Relaxation totale grâce au tabouret en plexiglas qui peut être utilisé à l'intérieur de la cabine de douche ou en tant qu'élément de décor.



**Mensole / Shower shelves**  
**/ Etagères**

*Geometria essenziale per soluzioni capaci di caratterizzare la parete. Estetica e funzione.*

Foto sopra / In the picture above / Photo au dessus: L345 x H345 x P150 mm  
Foto sotto / In the picture below / Photo au dessous: L400 x H175 x P150 mm

EN Essential geometry for solutions characterizing the enclosure. Aesthetics and function.

FR Une géométrie essentielle pour des solutions qui caractérisent la paroi. Esthétique et fonction.



**Tiraacqua con supporto**  
**/ Squeegee / Raclette de douche**

*Asciugare e pulire i vetri con assoluta facilità grazie all'ampio spessore della setola in gomma. Supporto in acciaio.*

Supporto per vetro / Glass support / Support pour verre: L25 x H120 x P28+17 mm  
Supporto per telaio / Frame support / Support pour cadre: L25 x H115 x P28+45 mm

EN The best way to dry and clean glass easily thanks to the large thickness of the rubber bristle. Steel support.

FR Une façon facile de sécher et nettoyer le verre grâce à la grande épaisseur des soies en caoutchouc. Support en acier.



**Appendiabiti /**  
**Hook / Crochet**

*Supporti destinati ad appendere asciugamani o accappatoi. Tutto a portata di mano.*

L40 x H155 x P50+47 mm

EN Supports designed to hang towels or bathrobes. Everything close at hand.

FR Des supports conçus pour accrocher les serviettes ou les peignoirs. Tout à portée de main.